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Mündliche Anfrage des SE Dr. Soénius zur Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 
03.09.2015 zum Abbau von Werbetafeln 
 
Anfrage: 
 
SE Dr. Soénius verweist auf den seinerzeit beschlossenen neuen Werbenutzungsvertrag, der zum 
01.01. diesen Jahres in Kraft getreten sei. Inhalt des Vertrages sei u.a. auch der Abbau alter Werbe-
tafeln gewesen. Allerdings habe er feststellen müssen, dass heute immer noch Rümpfe dieser Wer-
betafeln überall im Stadtraum herum stünden. Er möchte wissen, welche Handhabe die Verwaltung 
habe, die Firma Ströer dazu zu bewegen, diese Rümpfe bis Ende des Jahres zu entfernen. 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Bei den angesprochenen Rümpfen handelt es sich um Teile der alten Mega-Light-Werbeanlagen 
(freistehende hinterleuchtete Großflächenanlagen) und der alten sogenannten City-Star-
Werbeanlagen (beklebte freistehende Großflächenanlagen). Der neue Werbenutzungsvertrag sieht 
200 Mega-Light-Anlagen in einem neuen Design vor, die zum größten Teil an bestehenden Standor-
ten der bisherigen Großflächenwerbeanlagen errichtet werden.  
 
Zurzeit findet an vielen Standorten ein Austausch statt bzw. Anlagen müssen endgültig abgebaut 
werden. Der Bauablauf kann dabei nicht immer nahtlos vollzogen werden. In der Übergangszeit - vor 
der Neuerrichtung einer Werbetafel bzw. der Wiederherstellung des Straßenlandes - müssen die An-
schlüsse geschützt bleiben. Die Rümpfe der alten Tafeln werden dabei nur vorübergehend isoliert im 
Straßenland stehen. Die grundsätzliche Verpflichtung zur verkehrssicheren und zügigen Bauausfüh-
rung besteht und die Einhaltung wurde seitens Ströer auf Rückfrage auch weiterhin zugesagt.  
 
 
Gez. Höing 
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